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A assembléia do dia 19 aprovou por ananinidicdo a proposta da Dire- 
toria da  ADUNICAMP de fazer um dia de GREVE EM 9 de Junho( DIA TODO ). A 
mesma proposta foi aprovada na USP e nos diversos Campi da UNESP. 

Na UNICAMP os alunos de pôs graduação também farão seu protesto 
neste dia, contra o congelamento das bolsas e os funcionarios decidirão a 

sua paralisação em assembléia que será realizada na próxima quarta feira. 

Os pesquisadores do Instituto Butantan e o Setor da Saúde também 

estão se mobilizando e provavelmente pararao no dia 9. 

PROPOSTAS APROVADOS 
1) Paralisação de todas as atividades normais no dia 09/Junho, 

para a realização de um grande dia de protesto. Contra o ar 
rocho e em gefes a da Universidade Pública com atividades al 
ternativas no Campus. 

2) Assembléia de Avaliação no dia 09, às 13:00 Hs, CB-l0. 

3) Preparação de um amplo movimento envolvendo entidades cien- 
tificas e de sociedade civil em defesa das Universidades 
Publicas Paulistas: 

a) Elaboração de um Manifesto em defesa das Universidades Pu 
blicas Paulistas, com dois pontos princ ipais: contra o ar 
rocho salarial do Governo Quércia e em 'dofesa da autono - 

mia universitaria comprometida pela politi.=> de desv»mpro 
misso do Estado, fazendo com que a pesquisa seja definida 
por organismos externos e alheios aos interesses e comp... 
missos da Universidade; 

b) Carta aos alunos; 

c) Publicação de Matéria paga nos Jornais do Gia 05/06; 

d) Elaboração de documento sobre o orçamento, gastos do Go- 

verno Quércia e arrecadação do ICM para publicação na Im 
prensa; 

e) Dia 14/06 - Debate com Franco Montoro (a confirmar); 

f) Solicitar espaço na SBPC para as 3 AD's e ANDES promove - 
rem um debate durante a realização do Congresso, na USP ; 

g) Solicitar moção de apoio das AD's presentes no XVII CONAD; 

h) Solicitar moção de apoio à Camara Municipal; 

às entidades e partidos politicos de Campinas, 

- do CRUB, através de seu Presidente, 

- dos Conselhos Universitários da UNICAMP, USP e UNESP, 
- CRUESP - Conselho de Reitores das Universidades do Esta 

io de São Paulo. 

i) Encaminhar o Manifesto para ser assinado por todas as en- 

tidades, associações cientificas, personalidades ac 

cas e politicas durante o SBPC. 
ademi- 

j) Articular o Movimento com as entidades estudantise de fun 
cionários das 3 Universidades. 

1) Retomar a discussão sobre Carreira Docente e Politica Cien 
tífica e Acadêmica da UNICAMP. 

m) Organização do COMITÊ EM DEFESA DAS UNIVERSIDADES FÉEFLI 
CAS PAULTSTAS. 

4) Continuação dos debates sobre a situação do Pais e seus re - 

flexos nas Universidades. 

  

MOSSAS REIVINDICAÇÕES 
1) Reajuste de 78% a partir de 1º de Junho. 

2) Reajuste em 1º de Julho igual à inflação de Junho (DIEESE). 

só 
3) Reajuste mensal de salários segundo o indice do DIEESE.          



DEVEMOS REIVINDICAR À LRP? 
A ADUNICAMP vem insistindo na necessidade do Governo do Estado 

ter uma politica de reajuste mensal automático e indexado; para que o tra 

balho na Universidade se dê com um minimo de tranquilidade. 

Todavia o Governo do Estado tem sido inftexível: não aceita ne- 

nhuma forma de indexação. O reajuste é trimestral de acordo com as possi- 

bilidades do Governo (leia-se de acordo com os interesses politicos do Sr. 

Governador). 

Portanto sô uma grande Mobilização de todo o funcionalismo pode 

rã dobrar o Governo. 

Neste contexto a Diretoria avalia que devemos denunciar inces - 

santemente o fato de que Quércia e a favor da URP para os outros, mas não 

a concede a seus funcionarios. 

Continuamos reivindicando, de acordo com a decisão dos Congres- 

sos do Funcionalismo, a correção mensal segundo ICV do DIEESE. Estamos 

dispostos a negociar outro indice, outra periodicidade e também a URP. 

Se o funcionalismo como um todo se dispuser a se mobilizar pela 

URP; também o faremos. Estamos discutindo isto na Plenária do Funcionalis 
mo e no Grupo dos 19 do qual fazemos parte. 

AUDIÊNCIA COM COLDMAN e 
Nesta última sexta feira dia 3 de junho, as AD's foram ais ira O 

pelo secretário Goldman. Inicialmente o secretário reclamou de que teria 
sido mal entendido, em algumas de suas declarações por ocasiao da última 
audiencia e que foram publicadas no nosso boletim numero 14/88 de 04/05/88 
Convidamos o secretário a debater aquelas questões diretamente com os pro- 
fessores da UNICAMP. 

O secretário recebeu as nossas reivindicações e perguntou se esta 
vamos negociando separado do funcionalismo, os três itens da proposta. Nos 
sa resposta foi que no momento sim e isto com a anuência da plenária do 
funcionalismo. 

Goldman não nos deu resposta imediata e ficou de estudar as nossas 
propostas. Apesar de nossa insistencia não deu prazo para a resposta. 

Discutimos novamente o problema do teto. O secretário nos adiantou 
que a elevação deste estava em estudo para o próximo trimestre. 

  

PESCAR 7 Não Posso ! 
Dia Q TEM 

Pa nacisa cad. cé 

um Vai PARTI GR ? 

  

  

ATO CONJUNTO DO DCE-APG-ASSUC-ADUNICAMP. 
DEBATE: A SITUAÇÃO DAS UNIVERSIDADES 

PÚBLICAS PAULISTA. 

LOCAL- CICLO BÁSICO. 

ASSEMBLÉIA GERAL ADUNICAMP . 
PAUTA: AVALIAÇÃO DA GREVE 

PROPOSTAS DE ENCAMINHAMENTOS 
LOCAL- CB-10 

LOGO A SEGUIR: DEBATE SOBRE A URP.       
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